

PAMMI Dapat Fasilitas BPJS dari Pemkab Pangandaran

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 26, 2021 - 12:26



PANGANDARAN JAWA BARAT - Kami Akan memberikan fasilitas BPJS kesehatan untuk semua anggota PAMMI Kabupaten Pangandaran, " kata Bupati Pangandaran H Jeje Wiradinata saat memberikan sambutan di acara Halalbihalal DPC PAMMI Kabupaten Pangandaran, bertempat di Objek wisata Batulumpang parakanmanggu parigi 26/06/2021.

Dikatakannya bahwa, Persatuan Artis Musik Melayu Indonesia (PAMMI)

Kabupaten Pangandaran, diharapkan terus meningkatkan profesionalisme sehingga mampu bersaing dengan artis dan musisi daerah lainnya.

Saat ini para artis dituntut lebih kreatif untuk mengeksplorasi kemampuannya sehingga bisa makin lebih diminati masyarakat.

“Mungkin gerakannya atau paduan musiknya harus lebih banyak kreasinya. Suara artisnya harus bagus, gerakannya harus enak di pandang,” ujar Jeje.

Namun, harus tetap sopan dan menjaga norma, Cantik tapi tidak vulgar, terlalu sexy juga menjadi risih buat yang nonton,” ujarnya.

Dirinya juga mengungkapkan keprihatinannya pada situasi dan kondisi di tengah masa pandemi Covid-19. “Meskipun ada pembatasan jam manggung, namun kita masih harus bersyukur dapat panggung meskipun hanya siang hari,” ungkapnya.

Saya sangat apresiasi atas kehadiran PAMMI Kabupaten Pangandaran, ya karena rentang komunikasi menjadi mudah antara Pemerintah dan artis yang tergabung di PAMMI.

Di era pandemi covid-19 ini kita wajib bersyukur bahwa Pangandaran bukan zona merah, sehingga hiburan masih bisa diselenggarakan, ” terangnya.

Untuk itu saya meminta semua pihak termasuk anggota PAMMI tetap menjaga kesehatan dan tetap mematuhi protokol kesehatan Covid-19.

“Semoga kondisi ini tetap dijaga, jangan sampai masuk katagori zona merah. Karena konsekuensi jika zona merah segala kegiatan pastinya dibatasi dan kerumunan hanya diperbolehkan maksimal empat orang,” ucap Jeje.

Saya minta pengurus PAMMI untuk mendata anggotanya, tambah jeje, ya karena akan difasilitasi asuransi BPJS Kesehatan yang preminya akan ditanggung Pemda, ” tandasnya.

Sementara Ketua DPC PAMMI Kabupaten Pangandaran Dian menyampaikan apresiasi, karena selama ini sinergitas dengan Pemda sudah terjalin dengan baik.

Saat ini ada 2000 anggota PAMMI yang sudah tergabung dan sudah ada kepengurusannya hingga tingkat Kecamatan, terimakasih jika benar akan difasilitasi BPJS oleh Pemda,” terangnya.

Ke depan PAMMI Pangandaran akan bekerjasama dengan Pemkab Pangandaran, untuk mengadakan road show di 10 kecamatan, dalam upaya peningkatan profesionalisme agar bisa bersaing dengan artis dan musisi dari luar Kabupaten Pangandaran.

Jika pandemi Covid-19 reda, PAMMI ke depan juga akan melaksanakan Festival Musik Melayu se-Priangan Timur, ” kata Dian. (Anton AS)